



# 心 友

No. 5

令和5年6月13日(火)発行

四万十市立中村西中学校

文責(校長) 小野川 憲

## 授業・部活動に頑張っ**て**取り組みましょう！

6月も中旬になり、今学期も残り一カ月余りとなりました。生徒は、授業や部活動に頑張っ**て**取り組んでいます。5月下旬から、外部の方の学校訪問があり、授業を見てもらう機会も多くありましたが、「生徒はよく頑張っていますね。」と褒めていただくことが多くありました。ただ、梅雨時で、気温差が大きい日が続くなど体調を崩しやすい時期でもあります。実際6月に入り体調を崩す生徒は増えています。集中力が切れやすい時ですが、体調管理をしっかりして頑張ら**し**ょう。

そのような中、第63回幡多地区中学校総合体育大会が開催されています。野球部は、6月3日(土)からのスタートでしたが、ほとんどの部が6月10日(土)・11日(日)に試合が行われました。あいにくの雨でソフトテニス部は男子・女子ともに6月14日(水)・15日(木)に延期となっています。結果はそれぞれですが、どの部活動の生徒もよく頑張ったという報告を受けています。明日に延期となったソフトテニス部は、体調を整え頑張**っ**てください。また、全ての競技が終了したら、結果を報告します。



※訪問時の【社会科：左】と【英語科：右】の授業風景です。よく活動していました。

## 地震避難訓練を実施しました

6月7日(水)に、授業中に土佐湾沖で大規模な地震が発生したという想定で避難訓練を実施しました。全員が避難行動のルールに従い、スムーズに避難することができました。

先日の6月11日にも北海道の浦河沖で震度5弱を観測するなど、5月5日に石川県能登地方で震度6強の地震が発生してから、各地で比較的大きな地震が発生しています。高知県でも近い将来必ず南海トラフ地震が起きると言われています。このような訓練を機会に、地震や災害について考え、もしもの時に備えてほしいと思います。ご家庭でも、ぜひ話をしてみてください。



## 2名の教育実習生が頑張っています。

6月5日（月）～23日（金）までの間、2名の教育実習生が本校で実習を行います。

○尾崎 凌 さん（中村西中学校出身） 教科：理科 学級：1-1

○川田 希 さん（中筋中学校出身） 教科：英語 学級：2-3

実習が始まって一週間が過ぎました。2人に感想をもらいましたので紹介します。

### 【尾崎さん】

様々な科目で、それぞれのクラスの色や顔を見させてもらいましたが、どのクラスも集中するときは真剣に先生の話聴いて、発表するときは積極的に和気あいあいと意見を言っていて、その姿がとても輝いて見えました。残り二週間と短い期間ですが、生徒のみんなと一緒に頑張ります！よろしくお願いします！

### 【川田さん】

先週一週間、担当教科の英語だけでなく、沢山の授業の見学、また参加をさせて頂きました。生徒たちの豊かな発想に日々驚いています。今週からは授業をさせて頂くので精一杯頑張ります。残り二週間ですが、できるだけ多くの時間、生徒と関わり、信頼関係を築いていきたいです。初めてのことだらけでの毎日で、ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、温かい目で見守って頂けると嬉しいです。



## うれしい連絡をいただきました

少し前になりますが、地域の方からうれしい連絡をいただきました。

その内容は、本校の生徒がお婆さんの手を引いて一緒に横断歩道を渡ってあげたということでした。（後から分かったことですが）そのお婆さんは、認知症を患っており、横断歩道を渡りたいけどどうしたらいいのかわからず困っていたようです。その困って立ち尽くしているお婆さんの様子を見て、生徒は、はじめは黙って見守っていたようですが、お婆さんに声をかけ、お婆さんを手助けしたようです。その様子を見ていた地域の方たちも、一緒になって横断歩道で車を止め、安全にお婆さんと生徒が渡れるようにサポートしてくれたようです。連絡をいただいた地域の方は、生徒は、お婆さんを背負って横断歩道を渡ろうとしていたんですよ、と話していただきました。

知らない人を助けるということはなかなかできることではないと思います。でも、この行動で、お婆さんだけでなく、周りで見ていた方も笑顔になり心が温くなったのではないのでしょうか。このような優しく思いやりある行動ができる西中の生徒を誇らしく思います。そして、連絡をいただいた地域の方、ありがとうございます。生徒も職員もうれしい気持ちになりました。

